

# Eine neue Hüpfburg für das Feriendorf Büsserach

## Spendendossier



Die Hüpfburg ist eine der grossen Attraktionen des Feriendorfs Büsserach. Seit vielen Jahren haben sich die Ferienpass-Kinder darin ausgetobt. 2025 wird die Hüpfburg zum letzten Mal in Betrieb sein. Aus sicherheitstechnischen Gründen muss sie entsorgt werden. Damit die Kinder auch im Jahr 2026 hüpfen und springen können, sammeln wir für eine neue Hüpfburg.

mj\_250619

## Beliebtes Feriendorf in Büsserach

Das Feriendorf Büsserach ist bei Eltern und Kindern sehr beliebt und meist schon vor dem Start ausgebucht. 2024 spielten rund 90 Kinder pro Nachmittag hier. Eine Hüpfburg, eine Torwand, Ping-Pong, Pfeilschiessen, Mini Street-Soccer und natürlich ein Töggeli-Kasten stehen jeweils bereit. In den Bastel-Zelten wird gemalt und geklebt.

### Nominiert für den Freiwilligenpreis Baselland

Das Feriendorf kann nur dank vielen Freiwilligen durchgeführt werden. Rund 30 freiwillige Mitarbeitende helfen mit, dass während einer Woche die Kinder jeden Tag eine spannende Ferienzeit verbringen können. Darum wurde es 2024 für den Freiwilligenpreis Baselland nominiert. Gewonnen hat das Repair-Café Binningen-Bottmingen. Regierungsrätin Kathrin Schweizer bedankte sich aber bei allen Nominierten für den starken Einsatz für die Gesellschaft.



## Der Ferienpass Laufental-Thierstein

Das Feriendorf ist Teil des Ferienpasses Laufental-Thierstein. Dieser bietet den Kindern nicht nur eine bedarfsorientierte Freizeitgestaltung, sondern fördert auch die Kreativität, die Konfliktfähigkeit sowie die Selbst- und Fremdeinschätzung. Zudem eröffnet es den Kindern neue Perspektiven, hilft bei der Integration und wirkt präventiv bei Suchtverhalten wie z.B. der Handysucht.

Für die Eltern bzw. Erziehungsberechtigten ist er eine grosse Entlastung. Sie haben die Gewissheit, dass sich ihre Kinder in professionell organisierten Freizeitangeboten bewegen.

Weitere Informationen zum Ferienpass und Feriendorf: [www.ferienpass.ch](http://www.ferienpass.ch)



## Kosten und Finanzierung

Wir bestellen die Hüpfburg bei der Firma JB Hüpfburgenwelten, einer der weltweit führenden Hersteller ([www.huepfburgenwelt.de](http://www.huepfburgenwelt.de)), die ihren Sitz in den Niederlanden hat. Die Firma machte uns folgende Offerte, wobei sie keine Mehrwertsteuer berechnet.

Produkt	Euro
Hüpfburg A-Frame Standard	1.895,00
Hüpfburg Sackkarre XL	299,00
Unterlageplane 4x5 PVC	175,00
Versandkosten	249,00
	<b>Total Euro 2'618.00</b>

### Der Euro-Betrag entspricht rund CHF 2'500.00

Das Feriendorf Büsserach wird mehrheitlich durch Spenden und Freiwilligenarbeit getragen. Für die Anschaffung neuer Spielgeräte gibt es kein Budget. Aus diesem Grund möchten wir die Hüpfburg mit dem Zubehör über Spenden finanzieren.

## Trägerschaft

### Kind.Jugend.Familie KJF

Seit 2016 wird der Ferienpass Laufental-Thierstein und das Feriendorf durch KJF im Auftrag verschiedener politischer Gemeinden durchgeführt. Die Ziele von KJF sind Prävention und Förderung von Kindern und Jugendlichen. Zu den Angeboten gehören unter anderem zwölf Jugendzentren, Mobile Jugendarbeit, die Ferienpässe X-Island Baselland und Laufental-Thierstein, Schulsozialarbeit und die Jugend- und Familienberatung Helpnet ([www.kjf.swiss](http://www.kjf.swiss)).

### Stiftung Jugendsozialwerk Blaues Kreuz BL

Das Jugendsozialwerk ist ein führendes soziales Unternehmen in der Region Nordwestschweiz. Es fördert und unterstützt Menschen in Form von Offener Jugendarbeit, Wohn- und Arbeitsintegration. Das Jugendsozialwerk beschäftigt rund 230 Mitarbeitende und bietet 120 betreute Wohnplätze und 260 Integrationsarbeitsplätze an ([www.jsw.swiss](http://www.jsw.swiss)).

## Kontakt Fundraising

Mirjam Jauslin, Leiterin Kommunikation  
Stiftung Jugendsozialwerk Blaues Kreuz BL  
Rheinstrasse 20, 4410 Liestal  
[mirjam.jauslin@jsw.swiss](mailto:mirjam.jauslin@jsw.swiss)  
076 331 19 00

Bankkonto BLKB  
IBAN: CH75 0076 9016 1102 3572 4  
Clearing-Nr. 769  
SWIFT/BIC-Code: BLKBCH22

